



# POTATO だより

2023年1月4日  
ARINKOMURA

<http://arinkomura.com/>



明けましておめでとうございます。

子どもたちの元気な声と挨拶と共に、新しい年がスタートしました。今年度も残りわずかですが、一日一日を元気に過ごして行きたいと思います！

## 今月のねらい

- 自分から身の回りのことや、お手伝いをしようとする。
- 冬の自然に親しみ、元気に体を動かして遊ぶ。
- 正月遊びや伝承遊びを楽しみ、関心を深める。

## 今月の予定・活動

- |           |           |
|-----------|-----------|
| ○行事       | ○歌        |
| ・10日 身体測定 | ・ゆき・まめまき  |
| ・12日 誕生会  | ・こぎつね     |
| ・18日 避難訓練 | ・こんこんくしゃん |
| ・24日 歯科検診 |           |



安納芋を使って、サツマイモのいももちを作りました！サツマイモは、おやつや、給食に出るので POTATO クラスさんの大好物です♡チーズを入れて、バターを使って焼いていると、お腹が空くようになってもいい匂いがします♪温かいうちに、みんなでいただきます！「おいしいね！」と、お友だちと楽しそうに話していました。「今度は何を作ろうかな」と、次のクッキングの時間を楽しみにしている POTATO クラスさんでした♪



POTATO クラスさんが楽しみにしていたプチ遠足に行ってきました♪笠松運動公園までは、アリンコバスで出発進行！初めてのアリンコバスにドキドキしている様子の子もたち、「ここ行ったことあるよ！」、「大きなトラックが走ってるよ！」と、とっても楽しそうでした♪

公園に到着した後は、みんなでおやつを食べて、アスレチックで元気いっぱい遊びました。とっても大きなアスレチックにみんな大興奮！お友だちと滑り台をしたり、トンネルの中をくぐったり、とっても楽しそうでした。次の遠足は、電車に乗って行く予定です。お楽しみに♪



最近カードゲームに夢中の POTATO クラスさん、自由遊びの時間には、神経衰弱やカルタをして楽しんでいます。「どこだろう…」と考えながらカードを選んで、当たった時には大喜び！みんなで「凄いね！」と、拍手をしてお友だちのことを褒め合っています。とっても仲良しな POTATO クラスさんです。



♪お誕生日おめでとう♪





